

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 18. März 2009

Freifläche Philippsring/Kostheimer Landstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortbeirat Kostheim Vorschläge für eine Gestaltung der kleinen Freifläche an der Ecke Philippsring / Kostheimer Landstraße zu unterbreiten.

Diese Fläche als Teil des Ortseingangs von Mainz kommend wurde vor vielen Jahren auf Empfehlung des Grünflächenamtes mit Bodendeckern bepflanzt. Diese Bepflanzung ist nun verschwunden und die verbliebene Brachfläche wird als Müllablageplatz benutzt.

Beschluss Nr. 0043

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher